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Сделай   остановку, 

чтобы оглянувшись на прожитый год, 
сказать Богу “спасибо” и дать Ему 

новую возможность сделать твою жизнь
 наполненной подлинным смыслом



“Ибо грехи ее дошли до неба, и Бог воспомянул 
неправды ее… в чаше, в которой она приготовляла 
вам вино, приготовьте ей вдвое. Сколько славилась 
она и роскошествовала, столько воздайте ей мучений 
и горестей. Ибо она говорит в сердце своем: сижу 
царицею, я не вдова и не увижу горести! За то в один 
день придут на нее казни, смерть и плач и голод, и 
будет сожжена огнем, потому что силен Господь Бог, 
судящий ее. И восплачут и возрыдают о ней цари 

земные, блудодействовавшие и роскошествовавшие с нею… говоря: 
горе, горе тебе, великий город Вавилон, город крепкий! ибо в один 
час пришел суд твой” (Откровение 18:5—10). 

“И купцы земные”, которые “разбогатели от великой роскоши ее”, 
“станут вдали, от страха мучений ее, плача и рыдая и говоря: горе, 
горе тебе, великий город, одетый в виссон и порфиру и багряницу, 
украшенный золотом и камнями драгоценными и жемчугом! Ибо в 
один час погибло такое богатство” (Откровение 18:11, 3, 15—17). 

Вот такие суды постигнут Вавилон в день гнева Божьего. Эта 
блудница наполнила меру беззакония, ее время пришло, она 
созрела для уничтожения. 

Когда голос Божий возвратит Его народ из плена, произойдет 
страшное пробуждение тех, кто все потерял в великой жизненной 
борьбе. Во время испытания, они, ослепленные сатанинскими 
обольщениями, оправдывали свой греховный образ жизни. Богатые 
гордились своим превосходством над лишенными таких преимуществ, 
но они разбогатели, нарушая Закон Божий. Они пренебрегали своим 
долгом кормить голодных, одевать нагих, действовать справедливо и 
любить дела милосердия. Они стремились возвысить себя и добиться 
почитания от людей таких же смертных, как они. Теперь они потеряли 
все, что делало их великими, и остались бедными и беззащитными. 
С ужасом они смотрят на уничтожение идолов, которых предпочли 
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 «Земля опустошена вконец 
и совершенно разграблена;

ибо Господь изрек слово сие»
Ис. 24:3

своему Творцу. Продав свои души за 
земные богатства и наслаждения, они не 
стремились обогатиться в Боге и в результате 
потерпели полное крушение. Их внутреннее 
довольство сменилось горечью и досадой. 
Все их сокровища обратились в прах. 
Накопленное за целую жизнь уничтожено 
в одно мгновение. Богатые рыдают над 
развалинами своих великолепных особняков, 
над развеянными по ветру золоту и серебру. 
Внезапно они перестают рыдать, сознавая, 
что сами должны погибнуть вместе со своими 
идолами. 

Нечестивые сожалеют не о том, что они 
проявляли греховное пренебрежение к Богу 
и ближним, а о том, что Бог одержал победу. 
Они рыдают о последствиях своих грехов, 
но не раскаиваются в своем нечестии. Будь 
это возможно, они использовали бы любое 
средство, чтобы победить. 

Теперь мир видит, что те, над кем они 
издевались и насмехались и даже хотели 
стереть с лица земли, остались невредимыми 
после язв, бурь и землетрясений. Тот, Кто 
для нарушителей Его Закона есть огонь 
пожирающий, для Своего народа является 
безопасным убежищем. 

Духовному служителю, пожертвовавшему 
истиной ради человеческой благосклонности, 
теперь открывается суть его учений. 
Всевидящее Око наблюдало за ним, когда 



своих, и язык его иссохнет во рту у 
него. И будет в тот день: произойдет 
между ними великое смятение от 
Господа, так что один схватит руку 
другого, и поднимется рука его на 
руку ближнего его” (Захарии 14:12, 
13). От бушующих в них неистовых 
страстей и от ужасного излития гнева 
Божьего, не смешанного с милостью, 
погибнут нечестивые жители земли 
— священники, начальники, богатые, 
бедные, великие и малые. “И будут 
пораженные Господом в тот день — 
от конца земли до конца земли, не 
будут оплаканы и не будут прибраны 
и похоронены” (Иеремии 25:33). 

При Втором пришествии Христа 
нечестивые будут стерты с лица 
земли, истреблены духом уст Его 
и уничтожены сиянием славы Его. 
Христос возьмет к Себе Свой народ 
в град Божий, и земля обезлюдеет. 
“Вот, Господь опустошает землю и 
делает ее бесплодною; изменяет 
вид ее и рассевает живущих на 
ней”. “Земля опустошена вконец 
и совершенно разграблена; ибо 
Господь изрек слово сие”. “Ибо они 
преступили законы, изменили устав, 
нарушили вечный завет”. “За то 
проклятие поедает землю, и несут 
наказание живущие на ней; за то 
сожжены обитатели земли” (Исаии 
24:1, 3, 5, 6). 

Вся земля выглядит заброшенной 
пустыней. Всюду развалины 
разрушенных землетрясением 
городов и селений; вырванные 
с корнем деревья; каменные 
глыбы, выброшенные морем 
или отколовшиеся от скал, а в тех 
местах, где горы были рассечены до 
основания, зияют огромные впадины 
и пещеры. 

Происходит событие, на которое 
в прообразе указывает последнее 
торжественное служение судного 
дня. После того, как заканчивалось 
служение во Святом святых и грехи 
Израиля удалялись из святилища 
кровью жертвы за грех, тогда 
пред лицо Господа приводили 
козла отпущения, и в присутствии 
всего собрания первосвященник 
исповедовал над ним “все 
беззакония сынов Израилевых и 
все преступления их и все грехи их, 
и возлагал их на голову козла” (см. 
Левит 16:21). Подобным же образом, 

Ярость охватывает толпы людей. “Мы 
погибли, — кричат они, — погибли 
из-за вас”, и они набрасываются на 
лжепастырей. Те же люди, которые 
больше всех восхищались своими 
пастырями, осыпают их самыми 
ужасными проклятиями. Те же 
руки, которые некогда увенчивали 
их лаврами, теперь поднимаются, 
чтобы убить их. И мечи, которые 
были приготовлены для уничтожения 
народа Божьего, теперь обращаются 
против врагов. Повсюду происходят 
борьба и кровопролития. 

“Шум дойдет до концов земли, 
ибо у Господа состязание с народами: 
Он будет судиться со всякою плотью, 
нечестивых Он предаст мечу” 
(Иеремии 25:31). Шесть тысяч лет 
продолжалась великая борьба. Сын 
Божий и небесные посланники, 
преодолевая сопротивление 
лукавого, предостерегали, 
просвещали, спасали детей земли. 
Теперь каждый сделал для себя 
выбор; нечестивые окончательно 
соединились с сатаной в его 
борьбе против Бога. Настало время 
восстановить авторитет попранного 
Закона Божьего. Теперь Бог вступает 
в борьбу не только с сатаной, но и 
с людьми. “У Господа состязание с 
народами”; “нечестивых Он предаст 
мечу”. 

“На челах людей скорбящих, 
воздыхающих о всех мерзостях, 
совершающихся среди него”, 
будет поставлен невидимый знак 
избавления. Затем выйдет ангел 
смерти, представленный в видении 
Иезекииля людьми со смертоносным 
оружием, которым дано повеление: 
“Старика, юношу и девицу, и 
младенца и жен бейте до смерти, но 
не троньте ни одного человека, на 
котором знак, и начните от святилища 
Моего”. Пророк говорит: “Начали 
они с тех старейшин, которые были 
пред Домом” (Иезекииля 9:4—6). В 
первую очередь будут уничтожены 
те, кто считали себя духовными 
наставниками народа. Неверные 
стражи падут первыми, им не будет 
пощады. Мужчины, женщины, 
девицы и маленькие дети погибнут 
все вместе. 

“Ибо вот, Господь выходит из 
жилища Своего наказать обитателей 
земли за их беззаконие, и земля 
откроет поглощенную ею кровь, и 
уже не скроет убитых своих” (Исаии 
26:21). “И вот какое будет поражение, 
которым поразит Господь все 
народы, которые воевали против 
Иерусалима: у каждого исчахнет 
тело его, когда он еще стоит на своих 
ногах, и глаза у него истают в яминах 

он стоял на кафедре, шел по улице, 
общался с людьми. Теперь все 
это обнаруживается. Каждое его 
чувство, каждая написанная строка, 
каждое произнесенное слово, 
каждый поступок, вводивший людей 
в заблуждение, были посеянным 
семенем, и теперь в окружающих его 
жалких, погибших душах он видит 
созревшую жатву. 

Господь говорит: “И врачуют 
рану дочери народа Моего 
легкомысленно, говоря: ‘мир, мир!’ а 
мира нет”. “Вы ложью опечаливаете 
сердце праведника, которое Я не 
хотел опечаливать, и поддерживаете 
руки беззаконника, чтоб он не 
обратился от порочного пути своего и 
не сохранил жизни своей” (Иеремии 
8:11; Иезекииля 13:22). 

“Горе пастырям, которые губят и 
разгоняют овец паствы Моей!.. Вот Я 
накажу вас за злые деяния ваши”… 
“Рыдайте, пастыри, и стенайте, и 
посыпайте себя прахом, вожди стада; 
ибо исполнились дни ваши для 
заклания и рассеяния вашего… И не 
будет убежища пастырям и спасения 
вождям стада” (Иеремии 23:1, 2; 
25:34, 35). 

Служители и народ понимают, что 
они не поддерживали правильных 
отношений с Богом. Они видят, 
что восстали против Автора всех 
справедливых и праведных 
законов. Устранение Божественных 
предписаний открыло путь 
всевозможному злу, раздорам, 
ненависти, беззаконию, пока земля 
не превратилась в огромное поле 
вражды и бездну разврата. И все 
отвергшие истину и избравшие 
путь лжи увидят это. Язык не в 
состоянии описать тоску, которую 
будут испытывать все нечестивые 
и неверные при мысли о том, что 
вечная жизнь для них потеряна 
навсегда. Люди, перед дарованием и 
красноречием которых преклонялся 
весь мир, теперь видят все в 
настоящем свете. Они понимают, чего 
лишились из-за своих преступлений. 
Они падут к ногам тех, над верностью 
которых прежде издевались и 
насмехались, и признают, что Бог 
возлюбил их. 

Люди понимают, что их обманули. 
Они обвиняют друг друга в своей 
гибели, но самые горькие обвинения 
выпадают на долю духовных 
пастырей. Эти неверные пастыри 
предрекали лишь приятное, уча своих 
слушателей считать Закон Божий 
недействительным и притеснять 
тех, кто свято чтил его. Теперь в 
отчаянии эти учители сознаются 
пред всеми, что обманывали людей. 
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когда окончится дело искупления в небесном святилище, 
тогда в присутствии Господа, небесных ангелов и сонма 
искупленных грехи народа Божьего будут возложены на 
сатану; его объявят виновником всего зла, к которому он 
подстрекал детей Божьих. Как козел отпущения отсылался 
в необитаемую пустыню, так и сатана будет изгнан на 
опустевшую землю, в необитаемую, мрачную пустыню. 

Автор Книги Откровение предсказывает изгнание 
сатаны и состояние хаоса и запустения, в котором окажется 
земля, сообщая, что такое состояние будет длиться 
тысячу лет. После описания Второго пришествия Христа 
и истребления нечестивых в пророчестве сказано: “И 
увидел я Ангела, сходящего с неба, который имел ключ 
от бездны и большую цепь в руке своей. Он взял дракона, 
змия древнего, который есть диавол и сатана, и сковал его 
на тысячу лет, и низверг его в бездну, и заключил его, и 
положил над ним печать, дабы не прельщал уже народы, 
доколе не окончится тысяча лет; после же сего ему должно 
быть освобожденным на малое время” (Откровение 
20:1—3). 

Из других мест Писания явствует, что выражение 
“бездна” означает погруженную во мрак и хаос землю. О 
состоянии земли “в начале” Библия говорит, что она была 
“безвидна и пуста, и тьма над бездною” (Бытие 1:2). В 
пророчестве сказано, что, по крайней мере, частично земля 
вернется в это состояние. Взирая на великий день Божий, 
пророк Иеремия говорил: “Смотрю на землю — и вот, она 
разорена и пуста, — на небеса, и нет на них света. Смотрю 
на горы — и вот, они дрожат, и все холмы колеблются. 
Смотрю — и вот, нет человека, и все птицы небесные 
разлетелись. Смотрю — и вот, Кармил — пустыня, и все 
города его разрушены от лица Господа, от ярости гнева Его” 
(Иеремии 4:23—26). 

Здесь в течение тысячи лет будут жить сатана и бесы. 
Прикованный к земле, он не сможет проникнуть в другие 
миры, чтобы искушать их непавших обитателей и досаждать 
им. В этом смысле сатана окажется скован, потому что 
не останется никого, над кем бы он мог проявлять свою 
силу. Он будет полностью лишен возможности обольщать 
и губить людей, что в течение долгих столетий было его 
единственной радостью. 

Пророк Исаия, взирая на низложение сатаны, восклицал: 
“Как упал ты с неба, денница, сын зари! разбился о землю, 
попиравший народы. А говорил в сердце своем: ‘взойду 
на небо, выше звезд Божиих вознесу престол мой… буду 
подобен Всевышнему’. Но ты низвержен в ад, в глубины 
преисподней. Видящие тебя всматриваются в тебя, 
размышляют о тебе: ‘тот ли это человек, который колебал 
землю, потрясал царства, вселенную сделал пустынею, и 
разрушал города ее, пленников своих не отпускал домой?’” 
(Исаии 14:12—17). 

На протяжении шести тысяч лет восстание сатаны 
“колебало землю”. Он “вселенную сделал пустынею и 
разрушал города ее”. И он “пленников своих не отпускал 
на свободу”. В течение шести тысяч лет он принимал в 
свою темницу детей Божьих, и они навсегда остались бы 
его пленниками, но Христос разбил эти оковы и вернул 
узникам свободу.
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НЕдавНо оБНаружЕННый докумЕНт
проливаЕт свет  
     На проиСхождЕНиЕ    
          адвЕНтизма 

Недавно обнаруженный документ 179-летней 
давности проливает свет на первые дни существования 
Церкви Адвентистов Седьмого Дня еще до того, 
как деноминация была официально организована. 
Документ, обнаруженный выпускником Южного 
адвентистского университета Майклом Кэмпбеллом, 
является самым первым выпуском миллеритского 
периодического издания «Надежда Израиля», 
напечатанного 19 июля 1844 года, под редакцией 
Джозефа Тернера и Джона Пирсона-младшего.

Миллериты были последователями известного 
баптистского проповедника Уильяма Миллера и верили, 
что Иисус вернется на землю в 1844 году. Движение 
миллеритов положило начало последовавшей в 
будущем организации Церкви Адвентистов Седьмого 
Дня.

Кэмпбелл, директор Отдела архивов, статистики 
и исследований Северо-Американского дивизиона 
Церкви Адвентистов Седьмого Дня, обнаружил этот 
документ во время конференции «женщины в истории 
адвентистов седьмого дня», которая состоялась в 
октябре в Вашингтонском адвентистском университете 
в Такома-Парке, штат Мэриленд, когда он просматривал 
коллекцию наследия университета.

В сообщении по электронной почте Кэмпбелл 
написал, что обнаружение этого документа важно по 
нескольким причинам. Прежде всего, в нем приводится 
более конкретная дата запуска «Надежды Израиля», 
которая до сих пор была только приблизительной.

«Это важнейший документ для адвентистских 
историков, — писал Кэмпбелл. — До сих пор мы могли 
только догадываться о том, когда зародилась «Надежда 
Израиля». Теперь мы знаем, что это конкретно началось 
летом 1844 года в решающий момент с группой 
миллеритов, в кругах которых Джеймс и Эллен Уайт 
были очень активны».

Во-вторых, в документе описывается ранняя 
миллеритская конференция, состоявшаяся в Мегкье-
Хилле в Уэст-Поланде, штат Мэн. Конференция 
состоялась менее чем за год до того, как Эллен Хармон 
впервые публично поделилась своим первым видением 
на другой конференции в том же месте.

Эллен Хармон, которая позже стала Эллен Уайт, 
была одной из основателей адвентистской Церкви. 
Адвентисты седьмого дня верят, что в жизни и более 
чем 70-летнем общественном служении Эллен Уайт 
проявился библейский дар пророчества. Она получила 
свое первое видение во время молитвенного собрания в 
доме соседа в Портленде, штат Мэн. Согласно ее рассказу, 
Эллен Уайт была представлена серия панорамных сцен, 
изображающих историю спасения, от сотворения мира 
до Второго пришествия Христа и основания Нового 
Иерусалима. В видении также подчеркивалась важность 
адвентистской веры в скорый суд и необходимость 
личной подготовки.

Этот документ также дает представление о жизни 
до Великого разочарования 1844 года, названного так 
из-за реакции миллеритов, когда Иисус не вернулся на 
землю, как они ожидали. Это событие позже послужило 
импульсом для создания официальной организации 
адвентистской Церкви. В одном из подкастов Кэмпбелла 
«Адвентистское наследие» он сказал: «Они ждут 
пришествия Христа 22 октября 1844 года, отсюда и 
название „Надежда Израиля”. Они ожидают прихода 
Иисуса как этой метафорической надежды».

Кроме того, недавно обнаруженный документ 
также содержит контент, связанный с исторически 
значимыми событиями. Например, на последней 
странице периодического издания размещена статья, 
посвященная аболиционизму, который в то время был 
спорным вопросом.

«На последней странице этого издания есть то, 
что называется „Поразительной статистикой”, и в ней 
говорится о миссиях и миссионерской работе... У вас 
также есть все эти люди, которые были порабощены, 
и что численность рабов увеличивается со скоростью 
75 000 человек в год, — сказал Кэмпбелл в той серии 
подкаста. — Итак, вы смотрите на то, как много людей 
обращается благодаря миссионерской работе, и затем 
они не поспевают за темпами роста населения за счет 
увеличения количества рабов и людей, лишенных 
доступа к Евангелию».

Южный адвентистский университет 
и Адвентист Ревью

Оригинальная версия этой статьи 
была размещена на сайте 

Southern Accent.



НОВОСТИ ОТ АЛЬМА-МАТЕР

Руководство Заокского адвентистского 
университета приняло участие в работе 
Всероссийского конгресса по молодежной 
политике и воспитательной деятельности 
в Москве. Мероприятие собрало более 500 
проректоров, ответственных за реализацию 
молодежной политики и воспитательной 
деятельности. С приветственным словом к 
участникам обратились Первый заместитель 
Руководителя Администрации Президента 
РФ Сергей Владиленович Кириенко и 
Министр науки и высшего образования РФ 
Валерий Николаевич Фальков.

Своими впечатлениями поделился ректор 
ЗАУ Борис Геннадьевич Протасевич.

«Вместе с проректором по духовно-
воспитательной работе Кэмилем 
Кэмильевичем Ялышевым принял участие 
в открытии Конгресса. Главное впечатление 
— сегодня государство придает большое 
значение воспитательной работе от детского 
сада и школы до вуза и предприятий. 
Получился очень открытый разговор».

Событие проходит на площадках 
выставки «Россия» на ВДНХ и Российского 
университета дружбы народов в рамках 
масштабного молодежного события — 
Всероссийского студенческого форума «Твой 
Ход — 2023».

Пресс-служба Заокского университета
Источник: https://minobrnauki.gov.ru/

press-center /news/
molodezhnaya-politika/76637/

Заокский университет 
   На коНгрЕССЕ по молодЕжНой политикЕ

https://minobrnauki.gov.ru/press-center/news/molodezhnaya-politika/76637/%0D
https://minobrnauki.gov.ru/press-center/news/molodezhnaya-politika/76637/%0D
https://minobrnauki.gov.ru/press-center/news/molodezhnaya-politika/76637/%0D


Годичное совещание 
  БелорусскоГо униона церквей
        состоялось в Минске

ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

6 декабря в Минске состоялось Годичное 
совещание, на котором присутствовали члены 
Исполнительного комитета, руководители отделов 
БУЦ, а также руководитель Евро-Азиатского дивизиона 
Михаил Фомич Каминский. Во время совещания были 
подведены итоги деятельности Церкви в Беларуси 
в различных направлениях служения за отчетный 
период, намечены цели на предстоящий год.

После завершения Годичного совещания прошло 
заседание Исполнительного комитета БУЦ. На этом 
комитете руководитель Церкви в Беларуси Иван 
Иосифович Островский поблагодарил всех служителей 
за возможность совместного сотрудничества на 
ниве Божией и попросил братьев освободить его от 
служения руководителя по состоянию здоровья. В 
связи с этим Исполнительным комитетом БУЦ под 
председательством президента Евро-Азиатского 
дивизиона Каминского Михаила Фомича на служение 
руководителя Церкви в Беларуси был избран Деркач 

Вадим Дмитриевич, совершавший ранее служение 
исполнительного секретаря БУЦ. А на служение 
исполнительного секретаря был избран Крюков 
Богдан Леонидович, совершавший служение 
руководителя отдела информации и медиаслужения. 
Островский Иван Иосифович избран директором 
отдела религиозной свободы и общественных 
связей. Руководителем женского служения избрана 
Островская Раиса Афанасьевна. Координатором 
ассоциации «жена пастора» избрана Деркач 
Екатерина Ивановна.

7 декабря во время пасторского совещания от лица 
служителей были выражены слова благодарности 
семье Островских Ивана Иосифовича и Раисы 
Афанасьевны за плодотворное служение. Также 
был представлен обновленный состав руководства 
БУЦ. Пусть Господь благословит Свою Церковь в 
Беларуси и даст мудрости руководству и служителям 
посвящённо трудиться для спасения людей!

Отдел информации 
Белорусского униона церквей



ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

5–7 декабря в Саратове проходило Годичное совещание 
служителей Волжского объединения, в котором приняли 
участие представители Западно-Российского союза, 
пасторы, руководители и координаторы отделов, а также 
почетные гости встречи — пасторы-ветераны.

В первый день совещания совместно с казначеем 
Западно-Российского союза Григорием Головачем работал 
Исполнительный комитет, в задачу которого входили 
корректировка и утверждение плана мероприятий и 
бюджета объединения, а также решение вопросов, 
касающихся служения на территории Волжского 
объединения в новом году.

Второй день совещания был посвящен отчетам и 
планам администрации и руководителей отделов. 
Президент Волжского объединения Олег Харламов в своем 
обращении представил стратегические видение служения. 
Исполнительный секретарь Александр Кацель показал в 
цифрах динамику церковного членства. Областные пасторы 
представили отчеты о евангельском служении на своих 
территориях. Руководители отделов рассказали о планах 
работы и сотрудничества с каждой категорией служителей. 
Лейтмотивом всех выступлений стала мысль о единстве, 
взаимопомощи, поддержке, ведь каждый на своем месте 
выполняет задачу служения Богу, Церкви и обществу. 
Завершился второй день совещания братским общением в 
неформальной обстановке.

Третий день встречи по эмоциональности был, пожалуй, 
самым «жарким», поскольку темы, представленные 
руководителем Отдела адвентистского молодежного 
служения Западно-Российского союза Виктором 
Горюком, вызвали много эмоций. Первый семинар был 
посвящен музыкальному служению. Вопросы, которые 
поднимались в течение всего выступления и после, 
свидетельствовали о необходимости планомерного 
обучения как самих служителей, так и прихожан общин, 
основам церковной музыкальной культуры. Во втором 
семинаре Виктор Горюк призывал пасторов активнее 
интегрироваться в молодежное служение, развивая 
доверительные отношения с молодыми людьми в церкви, 
в основе которых должны лежать взаимное уважение и 
принятие в любви.

Все тематические блоки совещания завершались 
особой молитвой по теме выступления. Кроме этого 
каждый день мероприятия отводилось специальное 
время для молитв за служение на территории всех 
областей, за администрацию, пасторов и их семьи, 
руководителей отделов.

Особой радостью для коллектива Волжского 
объединения стало принятие в свои ряды новых 
молодых служителей – Павла и Марины Марьян, а также 
Алексея и Ирины Круч.

Годичное совещание 
    волжскоГо объединения

Совещание завершилось молитвой и гимном 
посвящения на новый этап служения. И пусть 
Господь благословит все планы и ответит на все 
молитвы по Своей воле.

Юлия БАЛИНОВА,
руководитель Отдела информации

 Волжского объединения

	 	 	 	 что	такое



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

10 декабря в городе Ташкент в 1-й 
общине был проведен благотворительный 
плов для Общества инвалидов.

На плов были приглашены люди 
с инвалидностью разной тяжести, с 
нескольких районов. С помощью Божьей 
было накормлено пловом 100 человек, а 
деткам, которые пришли, были подарены 
мягкие игрушки. 

За многими столами сидели члены 
церкви, которые общались и знакомились 
с людьми, брали контакты телефонов, 
чтобы дальше поддерживать связь и 
оказывать посильную помощь.

Гости услышали чудесные пения о 
нашем Творце, а также услышали весть о 
Спасителе.

Отдел информации 
1-й общины г. Ташкента, Узбекистан

Благотворительный плов 
    для оБщества инвалидов

О ЖИЗНИ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ В УЗБЕКИСТАНЕ — ДАЙДЖЕСТ

	 	 	 	 что	такое счастье?
19 ноября в общине Миробад города Ташкента 

прошла программа для женщин «чашечка чая» на тему: 
«что такое счастье?».

Провели очень интересную практику: предложили 
на листке бумаги нарисовать свой страх, а затем на этом 
же рисунке изобразить что-нибудь положительное, 
так можно преодолеть свой страх, принимая его в 
виде чего-то позитивного!

Также была представлена очень интересная 
лекция о здоровье и о здоровом образе жизни. Все 
вместе мы отвечали на вопросы, пели песни и слушали 
душевные стихи, а также пробовали веганский плов 
с соевым мясом и разными вкусными салатами. 
Получился очень душевный и теплый вечер!

Каждый кто пришел получил свою особую карточку 
счастья!

Шура ВАСИЛЕВСКАЯ,
г. Ташкент, Узбекистан



ЮБИЛЕЙ ЦЕРКВИ

3 декабря состоялось 
празднование дня рождения 
нашей корейской общины 
в городе Ташкенте. Церкви 
исполнилось 30 лет.

Поздравить и поддержать 
церковь с юбилеем приехали 
пасторы с двух церквей города Ташкента, пастор 
церкви города Самарканда и дорогие гости с Алматы — 
Даниил Даниилович и Людмила Тимофеевна Павелко. 
Пели душевные гимны, вспоминали тёплые моменты и, 
конечно, воздавали хвалу Господу!

Все вместе в дружеской обстановке мы вспомнили, с 
чего зарождалась эта община. Просмотрели хронологию 
в фотографиях, вспомнили всех служителей, которые 
служили и посвящали жизнь для роста общины. Очень 
интересно было услышать историю рождения церкви, 
так как она очень необычна.

В 1991-1993 г. приехал пастор, который разместил 
объявления в газете г. Ташкента о курсах, которые 
шли на протяжении одного месяца. Те, кто посещал 
лекции мог получить стипендию. Стипендию получали 
раз в неделю, после того как в табеле были отметки, 
что все дни человек посещал. Было также ещё одно 
обязательное условие для получения стипендии — 
посещение субботних богослужений.

Интересно, что с тех пор прошло уже 30 лет, и 
с нами до сих пор есть люди, которые в то время 
заинтересовались именно этим объявлением, и 
остались в церкви. Кто-то стал служителем, а кто-то 
активным членом церкви.

В конце прекрасного празднования все пасторы 
помолились особой молитвой благодарности и 
благословили церковь. Ну и, конечно, какой день 
рождения без застолья? Все были приглашены на 
тёплый и вкусный обед!

Слушая эту удивительную историю рождения 
церкви, понимаешь, насколько наш Бог креативный, 
нет стандартных подходов к провозглашению 
Евангелия!

Включайте свои творческие и креативные таланты 
для славы Божьей!

Диана МЕШКОВА,
отдел информации, Узбекистанское поле

Юбилей церкви 
в городе ТашкенТе — 30 лет!



Во время программы были показаны видеоролики 
о здоровых привычках и том, как они влияют на 
организм и уровень счастья человека. Вдохновляющие 
и прославляющие Бога музыкальные произведения, 
исполненные на саксофоне и скрипке, сольное пение и 
выступления молодежной группы сопровождали каждый 
день евангельской программы.

Каждый день среди тех, кто был зарегистрирован, 
разыгрывались различные подарки: духовная литература, 
магниты и панно с библейскими текстами, предметы для 
хозяйственных нужд.

После каждой программы участников ожидало приятное 
времяпровождение за вкусным чаем и печеньем.

В фойе была установлена магнитная доска, на которой 
посетители оставляли свои отзывы о встречах.

В день проведения последней темы о крещении Андрей 
Александрович пригласил выйти к сцене всех, кто желает в 
ближайшем будущем заключить завет с Богом посредством 
водного крещения и стать частью Божьей семьи. В ответ на 
этот призыв вышли девять человек.

Всех, кто посетил все дни программы, не пропуская 
встреч, ожидал ценный подарок в виде продуктового 
набора с полезными для здоровья продуктами. Таких 
оказалось более 20 человек, которым торжественно 
вручили полезные подарки.

Мария УХВАНОВА,
отдел информации, г. Севастополь

ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

Под таким названием состоялась духовно-
оздоровительная программа в городе Севастополе, 
которую с 14 по 18 ноября проводил священнослужитель 
Андрей Качалаба.

Темы, которые поднимались на встречах, звучали 
интригующе: «Бог обнищал?», «Когда же Он придет?», 
«чему подобно небо?», «Истинная церковь», 
«Тысячелетнее царство», «Крещение».

30 лет! «вкус  жизни»



в c. Сынжереи-ной

ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

С 25 ноября по 2 декабря 2023 года была проведена 
евангельская программа на тему «что сделать, чтобы иметь 
жизнь вечную». В каждый вечер в течение недели пастор 
Валентин Пирожок представлял истину Божью для собравшихся 
в молитвенном доме с. Сынжереи-Ной.

На девяти встречах было обращено пристальное внимание 
на таких персонажей, как Самсон, блудный сын, старший брат 
блудного сына, Эсфирь, Иосиф, богатый человек и т. д.

Это библейские герои, которые жили в разное время, но 
у нас есть чему научится у каждого из них! Каждую встречу 
украшало замечательное музыкальное служение – слух 
радовало проникновенное пение солистов и хора, лились 
чарующие звуки музыкальных инструментов.

У детей тоже была особая программа, которая была 
подготовлена Екатериной Пирожок. Дети также изучали 
жизнь и поведение библейских персонажей, таких как Марфа, 
Самсон, Соломон, Иисус и др.

На каждой встрече им было предложено выучить новый 
стих. Затем, после библейской истории, они выполняли 
практические задания, играли в игры, получали подарки.

Слава Богу за эту благословенную неделю!
«До этого места помог нам Господь! (1 Цар. 7:12).

Лилиана САНДУЛЯК,
руководитель Отдела информации 

церкви АСД, с. Сынжереи-Ной

ЕвангЕльская программа



ЮБИЛЕЙ ЦЕРКВИ

25 ноября община адвентистов города Коврова 
Владимирской области отметила своё 80-летие. 
Это первая адвентистская община на территории 
Центрального объединения, организованная в 1943 
году.

На юбилей приехало много гостей: директор 
Отдела общественных связей и религиозной 
свободы Евро-Азиатского дивизиона Олег Гончаров, 
руководитель Западно-Российского союза Александр 
жуков, руководитель Центрального объединения 
Павел Павелко и казначей Центрального объединения 
Алексей Сергеев, семьи пасторов, которые служили 
в этой общине, братья и сестры, которые переехали 
из этого города, но этот праздник захотели провести 
вместе со всеми.

Было много теплых и радостных воспоминаний. 
Кто-то из служителей уже почил в Господе, кто-то 
сейчас на пенсии, но многие еще трудятся во славу 
Господа. Каждый внес свою лепту в становление 
этой церкви. В своей проповеди Александр жуков 
подчеркнул, что Бог даровал каждому из верующих 
необходимые дары и таланты, которые служили к 
единству и укреплению веры общины.

Проникновенное пение хора, субботняя школа, 
которую провел Олег Гончаров, история общины, 
которую представил пастор Андрей Барашков, 
поздравления и наставления служителей надолго 
останутся в памяти всех гостей.

На следующий день состоялся концерт хоровой 
духовной музыки, посвященный тридцатилетию 
хора Ковровской общины. Под руководством Анны 
Михайловой хор исполнил произведения Петра 
чайковского, Антонио Лотти. Хору вдохновенно 
аккомпанировал ученик 11 класса Михаил Копотилов. 
Люди, пришедшие на концерт, не могли сдержать слез. 
Концерт собрал полный зал, около двадцати человек 
впервые пришли в молитвенный дом.

Галина БАРАШКОВА,
руководитель Отдела семейного служения 

общины г. Коврова

Адвентисты КовровА
     отметили80-летие

общины



ЮБИЛЕЙ ЦЕРКВИ

АдвентистскАя церковь в нАбережных ЧелнАх 
отметилА

2 декабря община адвентистов в Набережных челнах 
провела торжественное богослужение, посвященное своему 
30-летию. Была подготовлена интересная, вдохновляющая 
программа, на которой члены церкви и ее гости вспоминали 
духовный путь, который община прошла за эти годы.

Первые адвентисты появились в Набережных челнах 30 
лет назад. Все началось с того, что Ирине Петровне Поляковой 
ее сестра из другого города привезла Библию и рассказала о 
Боге. Ирина Петровна решила разобраться, действительно 
ли любит ее Бог так, как ей рассказали: время было трудное, 
не было работы, приходилось едва сводить концы с 
концами. Она начала размышлять о вере, читать Библию и 
поделилась своими знаниями с приятельницей. Потом к 
ним присоединились еще несколько человек, и женщины 
начали собираться дома. Исследовали Библию, как умели, 
сами сочиняли песни о Боге. Они узнали, что в Казани есть 
адвентистская церковь, и написали письмо пастору. Но из-
за переезда пастор получил письмо только через несколько 
месяцев. А получив, сразу приехал навестить небольшую 
группу уверовавших в Набережных челнах.

Группа выросла до 10 человек, а в 1995 году в городе 
прошла евангельская программа. Церковь начала расти. 
После евангельской программы с участием Вадима 
Бутова крещение здесь приняли 576 человек, и в городе 
образовались три общины.

Сейчас в Набережных челнах одна община, у церкви 
есть свое здание. Люди здесь активные и служат Богу с 
энтузиазмом. На богослужениях регулярно выступает хор, 
организованы детское, молодежное, женское и семейное 

30-летний юбилей
служения. Работает благотворительный 
проект «Добрые руки», проходят библейские 
курсы «Экология души».

«Русло церкви — словно русло реки» 
— отметил Рустем Мухаметвалеев — 
директор медиахолдинга «Голос надежды», 
приехавший на юбилей общины, в которой 
раньше сам был пастором. Он призвал 
членов церкви не переживать, если на 
богослужения ходит меньше людей, чем 
15-20 лет назад. «Вода в реке постоянно 
меняется, — подчеркнул Рустем Ильдарович, 
— здесь есть и водовороты, и мелководье. 

Но это — Божья река, Сам Господь направляет ее 
течение».

Общину также посетили руководитель Волго-
Вятского объединения Дмитрий Булатов и казначей 
ВВО Евгений Кафтанов. Дмитрий Николаевич и его 
супруга Марина также совершали служение в этой 
общине. В этот период церковь начала строительство 
своего здания. «Бог создал нас для жизни, а жизнь 
— всегда рост, движение» — отметил Дмитрий 
Николаевич. В проповеди он вспомнил свой пусть 
к Богу, свои духовные поиски и обращение. Он 
обратил внимание на то, что Бог ищет путь к сердце 
каждого человека, и наша вера на протяжении жизни 
меняется.

На торжественном богослужении звучали песни 
и стихи, члены церкви рассказывали опыты своего 
обращения, были показаны видео о строительстве 
здания церкви и видеопоздравления от тех пасторов, 
которые служили здесь, но не смогли приехать на 
юбилей. В числе тех, кто совершал здесь служение, 
были Виталий Киссер, Алексей Львов, Юрий Неровня 
и другие.

В конце богослужения церковь исполнила гимн 
«Да благословит тебя Господь» и совершила молитву 
благодарности. А после богослужения прошел 
праздничный обед.

Юлия СИНИЦыНА,
помощник руководителя отдела информации

Волго-Вятского объединения



ИДИТЕ И НАУЧИТЕ

В период с 1 по 3 декабря 2023 года в христианском 
центре «Адвентус» прошел конгресс для пресвитеров 
под девизом «Избранные для миссии».

Встреча была организована секретарем Пасторской 
ассоциации Униона церквей Молдовы (УЦМ), Андреем 
Молдовану. Приглашенными гостями были Дон 
Маклафферти со своей командой: Ричардом и Синтией 
Спирс. Также на встрече присутствовали и участвовали 
администраторы УЦМ, Илья Ляху и Руслан Булгак. Со 
словами признательности и благодарности к пресвитерам 
обратился президент УЦМ, Ляху Степанович Илья. На 
основании книги Деяния Апостолов он подчеркнул 
важность пресвитерского служения. Когда пресвитеры 
служат вместе с пасторами, как единая команда, миссия 
реализуется самым эффективным образом. Эти двое 
должны быть вместе, в тесном сотрудничестве.

Дон Маклафферти произвел удивительное 
возрождение во время исследования библейских 
сюжетов, размышления и молитв. Он поделился 
множеством опытов, представляя красоту характера 
Бога, Который достоин славы с нашей стороны. Также 
вместе с Ричардом и Синтией Спирс, следующие дни ими 
были представлены 7 принципов ученичества:

1. Приди к Иисусу таким как есть
2. Признай Иисуса, как Господа
3. Открой для себя Иисуса через изучение Библии и 

молитву
4. Прими свежее крещение Духом Святым
5. Люби свою семью жертвенной любовью
6. Направляй других, чтобы и они стали учениками 

Иисуса
7. живи миссией, которую доверил тебе Иисус

Пресвитеры церкви возвращались домой 
воодушевленными, ободренными и вдохновленными 
для того, чтобы мотивировать всю церковь вовлечься в 
миссию, формируя каждого члена церкви, как ученика, 
который в свою очередь будет делать других учеников 
для Иисуса.

Воскресенье, 3 декабря в городе Кишиневе, в церкви 
«Аделаида», собрались координаторы молитвенного 
служения, и желающие из рядовых членов церкви. На 
встрече присутствовало более 100 человек.

Все наслаждались представленным словом и 
удивительными опытами пастора Дона Маклафферти 
и Синтии Спирс. Был поставлен акцент на личную 
молитву. Проведение семейного алтаря. Как 
организовать молитвенное служение в поместной 
церкви.

Все, кто присутствовал на этой встрече уехали домой 
с твердым желанием реализовать полученные знания 
в практическую жизнь, но и поделиться важнейшими 
истинами с членами своих церквей.

Андрей МОЛДОВАНУ,
секретарь Пасторской ассоциации 

Униона церквей Молдовы

30-летний юбилей
Конгресс пресвитеров и обучение 
Координаторов молитвенно го

служения



ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

10 декабря 2023 года в церкви «Аделаида», г. 
Кишинев, прошла встреча руководителей Отдела 
информации поместных церквей. В качестве спикеров 
и приглашенных гостей были Павел Иванович 
Либеранский, директор Отдела информации и 
медиаслужения Евро-Азиатского Дивизона (ЕАД), 
Марьян Иванович Максимчук, координатор интернет-
проектов ЕАД. Также был приглашён директор Отдела 
информации Румынского униона Драгош Мушат, 
который приехал на встречу со своей командой.

С приветственным словом к присутствующим 
обратился руководитель адвентистской Церкви 
в Молдове Илья Степанович Ляху. Далее Павел 
Иванович поделился духовными размышлениями из 
Священного Писания, подчеркивая важность Отдела 
информации в наш век. Он акцентировал внимание 
на том, что этот отдел является неотъемлемой частью 
жизни и миссии современной Церкви.

На встрече были представлены семинары по 
следующим направлениям: 

1. Как работает Отдел информации и 
медиаслужения в церкви. Какие проекты использовать 
для служения и евангелизации.

2. Важность Отдела информации. Опыт наших 
братьев из Румынского униона.

3. Как организовать и провести субботу Отдела 
Информации

4. что такое искусственный интеллект и как его 
использовать в служении.

В конце встречи Наталья Ляху, руководитель 
Отдела информации в УЦМ, выразила благодарность 
и признательность всем гостям за своевременные и 
актуальные семинары. Также всем присутствующим 
руководителям за их посвящённое служение. Павел 
Иванович завершил встречу молитвой, ниспрашивая 
Божьих благословений для всех руководителей 
Отдела информации поместных церквей.

Господь да будет прославлен за эту встречу и за 
Его благословения!

Наталья ЛЯХУ,
директор Отдела информации 

Униона церквей Молдовы

Встреча Отдела инфОрмации В г. КишинёВе



ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

поСвящЕНиЕ 
  дома молитвы 
         в СЕваСтополЕ

В субботу 25 ноября состоялось торжественное 
посвящение Богу молитвенного дома в городе 
Севастополе по улице Брянская, 17.

Очень много людей готовились прославить Господа 
на этом празднике. В программе было хоровое, 
молодежное, сольное пение, музыкальный номер 
с игрой на саксофоне, сценка о прощении грехов, 
проповеди, молитвы.

На экране была представлена история церкви от ее 
зарождения с начала ХХ века и до наших дней. Уже в 
1904 году группа адвентистов из семи человек имела 
частное помещение для богослужений и молитв и 
активно занималась евангельской деятельностью.

Также на экране был представлен видеоролик 
об этапах строительства, начиная с покупки земли в 
1974 году пастором Василием Кислым. Был построен 
небольшой зал для богослужений в 1980 году. После 
создания проекта Галиной Александрович, на месте 
прежнего молитвенного дома в 2006 году пастором 
Александром Крипаковым был заложен фундамент 
нового молитвенного дома и начато строительство.

После перевода пастора на другое место служения 
строительством Дома молитвы в дальнейшем 
руководил Владимир Сидорчук.

На экране были показаны видеообращения, 
а также были зачитаны письменные обращения 
пасторов, которые служили в этой общине и не смогли 
присутствовать на этом мероприятии.

Во второй части богослужения была основная часть 
посвящения молитвенного дома. С этим событием 
церковь поздравил представитель администрации 
города Севастополя по делам религий.

Проповедовали в этот день служитель Евро-
Азиатского дивизиона Александр Леухин и президент 
Кавказской союзной миссии Федор Колтук.

Литанию посвящения провел руководитель Крымский 
миссии Александр Насонов. Затем на сцену вышли все 
пасторы церкви и произнесли молитву посвящения и 
благословения.

В этот день было много добрых, напутственных 
пожеланий.

После окончания мероприятия всех ждал праздничный 
пир, с вкусными блюдами, приготовленными 
заботливыми руками сестер и братьев.

Каждый в подарок получил памятную брошюру с 
информацией об истории церкви и информационный 
лист с видами служения, к которым любой желающий 
может присоединиться.

Мария УХВАНОВА,
отдел информации, г. Севастополь



ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

9 декабря 2023 года в селе Тыршицей Теленештского 
района, прошло посвящение Господу нового 
молитвенного дома.

Это торжественное событие в жизни общины посетило 
множество гостей из разных регионов Молдовы. Зал 
был заполнен, многие стояли.

Среди присутствующих гостей были семьи 
руководителей Униона церквей Молдовы (УЦМ), 
директора отделов, районные пасторы, ответственные за 
регионы Бельцы, Единцы, Кишинёв, а также некоторые 
пасторы-пенсионеры.

Также на этом торжественном собрании 
присутствовали семьи директора и заместителя 
магазина стройматериалов в с. Брынзений Ной. Среди 
гостей были мэры села Тыршицей и села Нукэрень, а 
также временный секретарь, семейный врач, и директор 
гимназии с. Тыршицей.

Администраторы УЦМ и районный 
пастор, ответственный за Бельцское поле, 
Валентин Грубый, передали слушателям 
весть из Слова Божьего.

Историю церкви села Тыршицей 
представил пастор-пенсионер Александр 
Марущак, а историю нового здания — 
местный пастор Игорь Гурин.

Музыкальные произведения, 
представленные Анжеликой Вишня 
и ее сыном, тронули сердца гостей. С 
проповедью к собравшимся обратился 
президент УЦМ пастор Илья Степанович 
Ляху. Весть из Сова Божьего коснулась 

сердец слушателей и члены церкви были готовы вновь 
посвятить себя делу Божьему и служению людям.

В завершении программы пресвитер местной церкви 
Константин Гуцу, вручил подарки почётным гостям 
и всем активным участникам, внесшим свой вклад в 
строительство этого Дома молитвы, предназначенного 
для поклонения Господу.

В завершении программы, пастор Илья Ляху 
произнёс слова благословения!

«НЕ НАМ, ГОСПОДИ, НЕ НАМ, НО ИМЕНИ ТВОЕМУ 
ДАй СЛАВУ, РАДИ МИЛОСТИ ТВОЕй, РАДИ ИСТИНы 
ТВОЕй!» (Псалтирь 113:9).

Игорь ГУРИН,
руководитель Отдела информации

 церкви ACД с. Тыршицей

поСвящЕНиЕ 
  дома молитвы 
         в С. тыршицЕй



МУЗЫКА В СЛУЖЕНИИ

В общине города Апшеронска 25 ноября прошло 
торжественное служение посвящения церковного 
хора. 27 человек перед всей церковью посвятили свои 
таланты на служение Богу и людям.

История хора в г. Апшеронске начинается с 1989 
года. Руководителем музыкального коллектива тогда 
стали Роберт и Эмма Шнайдер. На протяжении 34 лет, 
менялся состав хора, менялись дирижеры, но желание 
прославлять Бога не угасало. В настоящее время 
церковный хор принимает активное участие в субботних 
богослужениях под руководством дирижеров — 
Кристины Лебешевой, Светланы Шмариной и Виталия 
Грушко, а также в евангельских концертах, проходящих 
в различных городах Краснодарского края.

В ходе торжественного служения хор исполнил 
несколько песнопений, такие как «Шалом», «Надежда», 
«Боже Святой» и «Да благословит тебя Господь». Для 
проведения мероприятия были приглашены: президент 
Кубано-черноморского объединения Андрей Качалаба 
и руководитель музыкального служения КчО Татьяна 
Аскерова, которые говорили о важности музыкального 
прославления Господа.

Во время программы были процитированы слова 
о том, что «пение в церковном хоре — это большая 
честь и ответственность перед Богом и Церковью; это 
искреннее посвящение своих талантов для Господа, 
стремление к духовному и профессиональному росту 
во славу Божию».

В заключении богослужения была произнесена 
литании посвящения, где все хористы посвятили свои 
музыкальные таланты Господу. После этого пастор 
Андрей Качалаба произнес молитву посвящения и 
слова благословения из Писания.

По завершению торжественной части был 
организован общий обед для всех участников хора, 
где уже в неформальной обстановке продолжилось 
общение.

Некоторые участники хорового коллектива 
поделились своими ответами на вопрос, почему я пою 
в хоре?

Виолетта Быкова (14 лет служения в хоре):  
«чтобы служить своими талантами Богу! чтобы 
не быть, как в той притче – в которой лукавый и 
ленивый раб закопал свой талант. чтобы мой талант 
использовать для Славы Божьей. Бог дал голос, пусть 
не такой сильный, чтобы петь сольно, но в хоре, мой 
альт пригодиться!»

Олег Левченко (30 лет служения в хоре):  
«Любовь к музыке с детства заложена родителями, 
моя мама пела в хоре, я учился в музыкальной 
школе и с 15 лет я также пою в хоре. Не все сразу 
получалось, но когда служишь Богу, то с Его помощью 
все получится. Так же своим примером хочу привить 
своим детям любовь к музыке и прославлению 
Бога».

Андрей Жуков (19 лет служения в хоре):  
«Когда в Краснодаре учился, пригласили в хор. С тех 
пор и пою, пока не выгоняют».

Ангелина Широбокова (21 год служения в хоре): 
«Мне очень нравятся хоровые гимны. Они 
вдохновляют, дают надежду, становишься ближе 
к Богу. И здорово, когда мы через это служение, 
можем рассказать людям о Божьей любви».

Виталий Грушко (30 лет служения в хоре):  
«Мне нравится петь в хоре, потому что очень люблю 
музыку и особенно хоровое пение. Очень хочу спеть 
в хоре на «стеклянном море».

В завершении хотелось вспомнить слова из Духа 
Пророчества о том, что лучше поможет запечатлеть 
в памяти Его слова, чем повторение их в духовном 
песнопении, которое обладает чудесной силой: 
смягчает грубые и дурные наклонности, развивает 
мышление, пробуждает сочувствие, воспитывает 
уравновешенность, отгоняет уныние и плохие 
предчувствия, парализующие волю и силы. Это 
одно из самых эффективных средств воздействия 
духовных истин на сердце человека.

Алёна ПЕРЛОВСКАЯ,
отдел информации общины г. Апшеронска

поСвящЕНиЕ 
  дома молитвы 
         в С. тыршицЕй

«Сила   духовного   песнопения»



НАСТАВЬ ЮНОШУ

Такой была тема общего молодежного богослужения 
Ростовско-Калмыцкого Объединения. Насыщенная 
программа предшествовала выходу молодежи на улицы 
донской столицы с целью предложить прохожим литературу 
о здоровом образе жизни и духовном возрастании.

В начале служения ведущие представили сценку встречи 
двух друзей, которые давно не виделись и расспрашивали 
друг друга о прошедшем лете, его основных событиях, 
таких как молодежный конгресс, слеты, делились своими 
ожиданиями от зимнего лагеря.

Перед рассмотрением духовных тем группа 
прославления исполнила псалом.

Молодежный руководитель первой ростовской 
общины Кирилл Коптев напомнил текст из Деяния 2:42, 
отметив, что апостолы проводили много времени вместе, 
молились, изучали Библию, вкушали пищу. И сейчас, спустя 
много веков, верующие люди, включая молодежь, тоже 
собираются для этих целей.

Затем была совершена молитва о нуждах друг друга 
и о предстоящем евангелизационном выходе на улицу 
Пушкинскую.

Молодёжный руководитель Аксайский общины Илья 
Татаринов поделился своим опытом обретения энтузиазма 
в служении. Молодой человек вдохновился служением 
только, когда сам стал регулярно постоянно заниматься 
им и вовлекать окружающих на этот благословенный 
труд. «чудеса действительно происходят, верьте в них, 
стремитесь к своему посвящению, попробуйте влиться в 
служение», — призвал молодежный лидер.

Далее в костюмированном представлении 
была наглядно представлена библейская история 
об Исааке, передающем своим детям весть о 
Божьей защите и грядущем избавлении. Один сын, 
Иаков, принял эту весть всей душой, поверив в 
Божью любовь. Второй же, Исав, остался холоден к 
призывам отца проникнуться милостью Бога.

«Эта история произошла 37 веков назад, а 
изменилось ли что-то сейчас?», — задался вопросом 
молодежный руководитель РКО пастор Сергей 
Громов. Следующая сценка показала обращение 
современного отца к детям вспомнить чудные 
великие дела Господни. Реакции детей были теми 
же, с той лишь разницей, что в руках одного вместо 
топора был телефон, а у другого книга вместо 
охотничьего оружия.

«У Бога есть на каждого особые планы и желание 
сделать гораздо больше в этом мире. Доверьтесь 
Ему и идите за Ним, посвящая Господу свое сердце», 
— призвал в завершении своей речи пастор Сергей 
Громов.

На этом первая часть молодежной программы 
была завершена, и радостная вдохновлённая 
молодежь отправилась на центральные улицы 
донской столицы с книгами и газетами о здоровье и 
духовных истинах, чтоб подарить людям свет Божьей 
любви на надежды, на все лучшее, что Он готов дать 
каждому, кто обратит к Нему свое сердце!

Наталья СЕМАК,
г. Ростов-на-Дону

Выходя из зоны комфорта



НАСТАВЬ ЮНОШУ

«Следуй за Мной» — под таким девизом с октября месяца проходят совместные встречи молодёжи г. 
Пинска. Еженедельные встречи по изучению Евангелия от Иоанна дают духовный заряд и побуждают идти 
к Источнику «воды живой» каждый день.

Совместное участие в служении поддерживает общины, а совместный отдых позволяет лучше узнать 
друг друга, стать ближе, стать одной командой и подать руку помощи в нужную минуту.

4 ноября состоялся миссионерский выезд с программой для жителей деревни Новый Двор, а 12 декабря 
молодёжь Пинска и Федор встретилась на ледовой арене, и вот тут-то умение протянуть руку помощи и 
поддержать, научить, помочь было очень кстати. Слава Богу за возможность изучать Библию, служить и 
отдыхать вместе!

Илья ЛОжЕчНИК,
директор Отдела молодежного служения

 Белорусского униона церквей

Следуй за Мной



НАСТАВЬ ЮНОШУ

Финал конкурса 
«Памятная   жемчу жина» 

10 декабря в Орле состоялась долгожданная встреча 
знатоков Священного Писания. Уютный дом молитвы 
адвентистов седьмого дня собрал более 120 участников, 
наставников, болельщиков и гостей. Они представляли 
города Южного объединения: Белгород, Брянск, Воронеж, 
Грязи, поселок Заокский, Клинцы, Липецк, Обнинск, 
Строитель, Тамбов, Тулу, Щекино. Это была первая 
встреча после нескольких лет пандемии, когда конкурс 
приходилось проводить в режиме онлайн. Из участников 
было сформировано 16 команд.

Одним из самых ожидаемых событий года в жизни 
клуба «Следопыт» является финал конкурса «Памятная 
жемчужина». В течении года ребята каждую неделю учат 
по одному стиху из Библии наизусть. За год набирается 48 
стихов. В этот день им предстоит вспомнить все изученное.

Организаторы конкурса постарались создать 
все необходимые условия для проведения этого 
мероприятия. Изюминкой дня стала инструментальная 
группа из Заокского, которая исполнением музыкальных 
произведений вдохновляла участников продолжать свой 
путь со Христом.

состоялся в орле
К юным знатокам Священного Писания со словами 

духовного наставления обратился пастор Евгений 
Перешивкин. Он предостерег о той опасности, которая 
может постичь исследователя Библии, когда хорошо 
известный текст теряет свою актуальность и перестает 
открывать что-то новое о Боге. Пастор призвал оставаться 
вдумчивыми искателями духовных истин.

Конкурс состоял из нескольких этапов. Сначала 
был личный зачет, в котором каждый из участников 
мог в полной мере отразить свое знание Библии. 
Затем следовал командный этап, где главную роль 
играло умение четко и слаженно работать в команде. 
В завершении каждая из команд могла пополнить 
копилку своих достижений отвечая на вопросы других 
команд и на вопросы ведущих. За ходом игры следило 
авторитетное жюри, которое оценивало все этапы 
конкурса.

Подводя итоги викторины, Ирина Алексеева, 
руководитель клубного служения Южного объединения, 
объявила победителей командного и личного зачетов, 
а также поблагодарила всех тех, кто внес свой вклад в 
прошедшее мероприятие. По результатам конкурса в 
командном зачете первое место заняла команда клуба 
«Небесный азимут» из Воронежа. На втором месте — 
команда из клуба «Орион» города Липецка. Следопыты 
из клуба «Эверест» города Белгорода заняли третье 
место. В индивидуальном зачете лучшие результаты 
показали: Светлана Мартынова из Брянска, занявшая 
первое место, Артур Рахман из Белгорода и Михаил 
Грачев из Воронежа, занявшие второе и третье место 
соответственно. Памятные призы и подарки получили 
все участники, независимо от достигнутых результатов. 
Ведь всех тех, кто понимает важность и ценность Слова 
Божия можно назвать победителями.

Александр ГАНКО,
отдел информации 

Южного объединения



В конце этого творческого вечера все участники 
получили особенную именную благодарственную 
грамоту, была совершена особая пасторская молитва. 
И, конечно же, было время подкрепиться ужином, 
который заботливо приготовила принимающая сторона 
– аксайская община.

Радостно осознавать, что такие мероприятия 
расширяют кругозор, являются платформой для общения 
и дружбы между ребятами и вдохновляют их, чтобы, 
вернувшись в свою общину, еще активней участвовать в 
жизни церкви и проповедовать об Иисусе в творчестве!

Слава Господу за возможность развивать таланты, 
которые Он дал и всем сердцем благодарить Его в песне 
и музыке!

Виктория ЗБОРНИКОВА,
отдел музыкального служения

 Ростовско-Калмыцкого объединения

ДЕТСТВО С БОГОМ

Уже на протяжении 14 лет на 
территории Ростовской области и 
Республики Калмыкия проходят 
творческие вечера юных талантов. На 
таких мероприятиях подрастающее 
поколение может продемонстрировать 
свои музыкальные таланты, любовь к 
изобразительному искусству, интерес 
к мелодекламации и многое другое.

В конце ноября 2023 года в 
молитвенном доме города Аксая как 
раз и состоялся такой художественный 
креативный вечер, собравший 
более 70 участвующих. Темой этого 
мероприятия была Библия — Божье Слово.

Прославили Господа и порадовали слушателей, 
как большие коллективы, например из г. Таганрога и г. 
Аксая, так и небольшие группы и даже солисты. Самой 
маленькой участнице было три года, но ей это не 
помешало выступить и поразить своим спокойствием и 
знанием целого Псалма Давида.

Хотелось бы отметить юных музыкантов из г. Шахты, 
которые так уверено и твердо пели про Небесного Папу! 
Исполнители из Каменска-Шахтинска всех уверили, 
что славить нашего Бога нужно звонко, задорно 
и красиво. Участники группы из г. Красный Сулин 
порадовали присутствующих не только пением, но и 
владением таким музыкальным инструментом, как 
колокольчики. Кстати, о колокольчиках: коллектив из г. 
Аксая тоже продемонстрировал игру, но на необычных 
колокольчиках.

Коллективы из г. Зверево, Зернограда и общин г. 
Ростова-на-Дону вдохновили присутствующих своей 
добротой, искренним прославлением Иисуса и детской 
непосредственностью.

состоялся в орле
Хвала  устами  детей



ДЕТСТВО С БОГОМ

Уникальный проект собрал детей Хынчештского 
и Единецкого полей, в субботу 9 декабря 2023 года. 
Школа «Excelsis» приняла в качестве гостей 23 ребенка 
из 4 церквей: Хынчешть, Логэнешть, Новая Ивановка, 
Кэрпинень и чимишлия. А на севере Молдовы к проекту 
присоединились церкви: Единец, Бричень, Зарожень, 
Почумбень, Тринка, Братушень и Окница.

Участники заранее подготовились, выучили наизусть 
библейские тексты из книги Псалтырь, чтобы потом 
их записать на память, не упуская из виду даже знаки 
препинания.

Долгожданное событие состоялось на платформе 
zoom, в 16.00. Этот проект собрал воедино 700 детей из 
Румынии и Молдовы.

Находясь в прямом эфире, дети передали приветы 
друг другу. Затем был дан старт, и дети начали писать. 
Был включен таймер. Таким образом, дети из Хынчешть 
закончили писать за 4 минуты 38 секунд, а из Единецкого 
поля – за 7 минут.

  ПереПисанные Псалмы
«Наставь юношу при начале пути его: 
он не уклонится от него, когда и состарится»
          (Притчи 22:6)

Тексты были проверены присутствовавшими 
свидетелями, которые сверили их с Библией. Все, кто 
был вовлечён в этот проект доказали свою точность, 
последовательность и внимательность. Каждый 
старался писать, насколько это возможно, красиво и 
хорошо.

Такие проекты ставят своей целью учитывать 
и ценить теми дарами, которыми Господь щедро 
наградил каждого ребенка. Насколько серьёзно 
они вовлечены в жизнь и миссию церкви, 
настолько возрастают их шансы служить Господу и в 
юношеском, и зрелом возрасте.

В конце дети смогли вдоволь насладиться 
фруктами и сладостями.

Светлана БОРДЕЯНУ,
руководитель Отдела информации 

церкви АСД г. Хынчешть



ДЕТСТВО С БОГОМ

Во 2-ой общине Минска традиционно прошел 
детский концерт «Таланты для Господа». Дети 
и молодёжь славили Господа на различных 
музыкальных инструментах. Скрипка, флейта, 
цимбалы, дудочка, кларнет, виолончель, саксофон, 
тромбон, гитара, фортепиано – это неполный 
список инструментов, на которых звучала хвала 
Господу в этот вечер. В завершении концерта с 
пасторским наставлением ко всем присутствующим 
обратился казначей Белорусского униона церквей 
Головач Владислав Георгиевич. Он напомнил всем 
присутствующим, что наш Бог — Бог радости, а 
подлинная радость только в общении с Богом, в 
поклонении и прославлении Спасителя! 

Стоит заметить, что в этой общине инструментальное 
служение ярко развивается, сопровождая общие 
гимны, пение хора, а также в исполнении отдельных 
произведений. Поэтому в перспективе каждый 
юный исполнитель — участник инструментального 
коллектива, или хора. Да благословит Господь каждое 
юное сердце, славящее своего Создателя!

Отдел информации 
Белорусского униона церквей

Таланты для Господа



ДОЧЕРИ БОЖЬИ

3 декабря в первой общине города Комсомольска-на-
Амуре прошел удивительный праздник, посвященный 
Дню Матери под названием «Родное сердце». Вся 
церковь была наполнена приглашенными людьми! 
Слава Богу, что их сердца были расположены к этому!

Перед началом программы гости поучаствовали в 
акции «Оставь плохое, возьми хорошее». Они отпустили 
свои плохие мысли и переживания, а взамен получили 
библейские обетования и хорошее настроение.

Открывала праздничную программу песня «Весь мир 
начинается с мамы» в великолепном исполнении голосов 
молодежи! Детские песни, стихи и два видеоролика 
продолжали говорить о самом близком на планете 
человеке — маме. Смотря в зал можно было увидеть, 
как мамы тронуты и на лицах была видна сияющая 
улыбка. Двое замечательных ведущих внесли огромный 
вклад в создание атмосферы тепла и уюта. В каждом 
пении рассказывалось о сильной любви матери. Все 
это способствовало раскрытию основной мысли всего 
праздника «мамой может стать любой человек, который 
заботиться о тебе; тот, кто был всегда рядом».

На духовной части присутствующим было предложено 
взглянуть на Отца Небесного, как на маму. «Забудет ли 
женщина грудное дитя свое, чтобы не пожалеть сына 
чрева своего? но если бы и она забыла, то Я не забуду тебя» 
(Ис. 49:15). чтобы закрепить главную мысль духовного 
размышления и дать время подумать над услышанным, 
прозвучала трогательная и воодушевляющая песня – «У 

Бога нет сирот». Как раз большинство детей нуждались 
в этих словах, ведь они находятся под опекой. Им 
было важно услышать поддержку в лице Бога. После 
следовал призыв и молитва, в завершении которой 
эхом раздалось громкое «Аминь!».

В завершении вышли все участники и под звуки 
песни «Мы желаем счастья вам!» по залу начали 
летать множество разноцветных воздушных шариков, 
даря радость и улыбки. Пришедшие люди были очень 
счастливы от подобного представления и ушли в 
приподнятом настроении и восторге, благодаря за 
весь праздник.

Каждый гость получил небольшой подарок — пакет 
с книгами, журналами, газетами и визитки наших 
клубов. Также все могли пойти пообщаться за чашечкой 
чая. В этот прекрасный праздник несколько человек 
заинтересовались изучением Библии, а некоторые 
захотели отдать своих детей в следопытский клуб.

Благодарность Господу, что Он Духом святым 
работает над сердцами! Будем молиться и надеяться, 
что с этими людьми мы ещё встретимся!

Степан КОСТЕНКО,
пастор 1-й общины

 г. Комсомольска-на-Амуре

для другихСча стье 



«Eco–food»

СЕКРЕТЫ ЗДОРОВЬЯ

19 ноября 2023 года в городе Вяземский 
Хабаровского края состоялось открытие первого на 
Дальнем Востоке магазина–кафе здорового питания 
«Eco-food». 

Это был особенный и незабываемый праздник! В 
новом отреставрированном помещении, собрались 
члены церкви и приглашенные гости. Пастор Дмитрий 
Барыльченко рассказал всем присутствующим 
историю создания магазина-кафе и представил трех 
прекрасных сестер — Екатерину, Майю и Ольгу, 
которые приложили много стараний, чтобы этот 
проект состоялся.

Целью этого проекта является популяризация 
здорового образа жизни и традиционных 
христианских ценностей. Помимо прямого 
назначения, в этом помещении планируется 

проведение различных церковных мероприятий для 
детей и молодежи, а также мероприятий социального 
и благотворительного характера для жителей города.

На открытии кафе присутствовал руководитель 
Дальневосточного униона Лев Иванович Бондарчук. 
Он совершил молитву благословения и пожелал 
сотрудникам этого проекта Божьего руководства, 
защиты и процветания. После молитвы Екатерина 
рассказала об имеющимся меню и ассортименте 
продуктов магазина, после чего все присутствующие 
отведали изысканные и оригинальные блюда из 
меню. Позитивный настрой, прекрасное настроение 
и красивый внутренний интерьер создали 
замечательную атмосферу праздника.

Первые дни показали востребованность кафе. 
Появляются постоянные покупатели, а ученики 
из школы, которая находится через дорогу, с 
удовольствием прибегают на перерыве в кафе, чтобы 
покушать полезных «вкусняшек».

В добрый путь, первый магазин здорового питания 
и первое адвентистское кафе «Eco-food» на Дальнем 
Востоке.

Магазин находится в 2 км от федеральной трассы 
Хабаровск—Владивосток. Не проезжайте мимо! 
ждем вас в гости! 

Наш адрес: г. Вяземский, ул. чехова, д.53. 
Режим работы: 
воскресенье—четверг, с 9:00 до 19:00,
     без перерыва.

Отдел информации 
Дальневосточного униона церквей

На ДальНем Востоке открылся перВый 
магазиН–кафе зДороВого питаНия



СЕКРЕТЫ ЗДОРОВЬЯ

В городской библиотеке Майкопа 19 ноября 
состоялось открытие и первое занятие Клуба 
здоровья.

До этого община провела две выставки здоровья 
и многие посетители этих мероприятий изъявили 
желание посетит занятия Клуба здоровья, чтобы 
больше узнать о принципах здоровья.

Братья и сёстры старательно подготовились к 
открытию Клуба здоровья и проведению первой 
встречи. Городская библиотека предоставила уютный 
зал с комфортной мягкой мебелью и другие атрибуты 
для проведения занятия.

Открытие началось с интересной и немаловажной 
информации о пользе пения, с которой всех 
присутствующих ознакомил пастор Геннадий 
Новиков. После такого объяснения о важности пения, 
все вместе под гитару, спели песню «Надежда — мой 
компас земной».

Мероприятие продолжилось выступлением 
врача Надежды Калининой. Она грамотно и 
профессионально рассказала о пользе и правильном 
употреблении воды. Слушатели стали задавать 
вопросы и сразу же получали правильные ответы 
специалиста.

Следующая страничка встречи была не менее 
увлекательной и интересной — это физическая 
разминка, которую провела Людмила Лобанова, 
одна из  организаторов этого мероприятия. Участники 
встречи охотно приняли участие в разминке, 
повторяя упражнения с озорством и улыбкой, глядя 
друг на друга. Все поняли, как полезны любые виды 
движений, было очень весело и познавательно!

К завершению первой встречи Еленой Новиковой 
был подготовлен кулинарный  мастер-класс. Она 
пошагово показала приготовление вкусного и 
полезного торта. желающие записывали рецепт.

После этого было организовано чаепитие с этим 
десертом, который заранее приготовила и привезла 
Людмила Лобанова. Все были в восторге от изумительно 
вкусного и полезного торта.

Первое занятие Клуба здоровья прошло при 
содействии Духа Святого просто замечательно! 
Все участники встречи остались очень довольны, и 
изъявили желание в дальнейшем встречаться в клубе. 

Отдел информации 
общины г. Майкопа

Открытие КЛУБА              
 ЗДОРОВЬЯ в Майкопе



СЕКРЕТЫ ЗДОРОВЬЯ

Суббота здоровья в витебСке

9 декабря в 3-й общине города Витебска 
прошла «Суббота здоровья». Благодаря 
этому церковь вновь могла вспомнить о 
важности вести о здоровье, данной Богом 
Своей Церкви. Тема «Ментальное здоровье» 
вызвало неподдельный интерес у слушателей, 
а совместные физические упражнения 
добавили позитива и подняли настроение. 
Легкие практические советы смогут помочь 
каждому иметь ясный ум, восприимчивый к 
истинам Божьего Слова.

Отдел информации 
3-й Витебской общины



ВОЗВОДЯ МОСТЫ

5 ноября в Севастополе прошла 
социальная акция по уборке территории 
дороги до молитвенного дома.

В этом мероприятии приняли участие 
23 человека из первой и третьей общин. 
Однако помощь пришла не только из числа 
членов церкви, но и от мужчины, живущего 
рядом с Домом молитвы. Он решил помочь 
вывезти мусор на своем автомобиле.

В результате уборки было собрано 
больше 70 мешков мусора объемом 
240 литров, а также много веток. 
Прогнозировался дождь, однако после молитвы погода 
стала хорошей, и на улице было тепло и солнечно, что 
является Божьей милостью.

Эта инициатива ярко демонстрирует важность 
единства в делах, направленных на улучшение качества 
жизни, и свидетельствует о вере, действующей любовью. 

Расчистить доРогу к Хра му

Важно отметить, что уборка состоялась за неделю 
до начала евангельской программы.

Слава Богу! И благодарность всем, кто принял 
участие социальном мероприятии.

Мария УХВАНОВА,
отдел информации, г. Севастополь



к Хра му 	 	 	 	 	 обыкновенные	люди	

для	 необыкновенных дел
О пути поиска своего служения Богу и людям, о создании 

Центра здоровья, в котором гостей укрепляют и физически, 
и духовно, рассказывает Федор Митрофанов, руководитель 
Центра здоровья «Высоково».

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Центр здоровья «высоково»: 

– Федор, расскажите о себе, о своей семье.
– Я выходец из простой рабоче-крестьянской 

семьи. Родители приехали в йошкар-Олу из деревни 
и устроились работать на завод, как большинство 
молодёжи в те далекие 1970-80 гг. Учился я в школе-
интернате, а на летних каникулах обычно жил у 
бабушки и дедушки в деревне. Может быть тогда 
и появилась любовь к деревенской жизни. Вместе 
с отцом мы ловили рыбу, ездили в лес за грибами, 
ягодами, заготовляли сено… Спали на полатях, и 
бабушка каждый вечер читала молитвы. Я запомнил 
их все наизусть и повторял за ней про себя.

– В каком возрасте вы познакомились с 
адвентистской церковью? Почему решили 
креститься? 

– В 1995 году мы всей семьей впервые пришли в 
Церковь адвентистов седьмого дня. Хотя до этого ещё 
ребятишками мы всем двором бегали на евангельскую 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

программу в ДК им. Калинина, которую 
проводили евангелисты Сьюзи Манди, 
Ле Рой и другие. Скажу честно, в церкви 
мне вначале не понравилось, моему папе 
тоже. А мама заинтересовалась и стала 
ходить по субботам на богослужения. Она 
приглашала и нас, мы с сестренкой ходили, 
но без особого интереса, а папа так и не 
пришел больше в церковь, хотя в Бога 
верил и всегда старался жить по совести. 
Так, понемногу, я сам не заметил, как стал 
слушать проповеди, читать Библию, и в 15 
лет решил, что буду соблюдать субботу.

Большое влияние на мое решение 
верить в Бога и стать адвентистом оказала 
моя мама. Она всегда была честной и 
трудолюбивой, и своим примером учила 
нас жить и доверять Богу. В 16 лет, 28 июня 1997 
года я заключил завет с Богом в реке Кокшага, 
крестил меня наш пастор Петр Алексеевич Фотин. 
С тех пор я не изменяю своему решению.

– Вы помните свое первое служение в церкви? 
Каким оно было? 

– Первое мое служение было в хоре. Еще до 
крещения я познакомился с молодежью из церкви, 
и, прослушав, меня пригласили на репетицию 
хора. Хор практически весь состоял из молодежи, 
мне очень нравилось ходить на спевки и дружить с 
христианской молодежью.

– Чем запомнились годы в среде христианской 
молодежи? 

– Это было начало 2000-х. После школы я 
поступил на аграрный факультет заочно и устроился 
работать на завод. Молодежи в церкви было много. 
Наши дни проходили очень насыщенно. Каждый 
вечер после работы я шел в церковь. В воскресенье 
это был клуб следопытов, в понедельник – хоровая 
спевка, во вторник – домашняя церковь, в среду – 
разбор субботней школы. В четверг – банный день, 
но в некоторые годы мы проводили по четвергам 
молодежные встречи. В пятницу – богослужение 
и репетиция хора. Суббота была, конечно же, 
особенно радостным и наполненным днем. Мы, 
молодые хористы, первыми приходили в храм на 
спевку, затем участвовали в богослужении, после 
него шли в гости – каждую субботу поочередно в 
новый дом, а вечером проводили молодежную 
встречу. И в выходные дни мы встречались с 
молодежью для общения и совместных прогулок. 
Мы проводили вместе почти все праздники, ездили 
на слеты, участвовали в различных программах и 
служениях. Это был наш «бермудский треугольник»: 
работа–церковь–дом.

– В настоящее время вы руководите Центром 
здоровья «Высоково». Что вас привело к этой 
деятельности? 

– Я пробовал себя в разных служениях: продавал 
книги, раздавал газеты, был учителем взрослой 

и детской субботней школы, руководителем 
клуба следопытов, дьяконом. Но участвовать 
в одном и том же дольше двух лет мне было 
сложно, и я менял служение. В конце концов я 
отказался от всех видов служения, кроме хора 
и работы звукооператора. Так продолжалось 
несколько лет. В душе у меня было чувство 
неудовлетворенности, казалось, что жизнь 
проходит зря. Все друзья уже завели семьи, 
детей, а я все веселился с подрастающей 
молодежью и не слишком напрягал себя 
каким-либо служением. А по вечерам 
спрашивал Бога: почему так? Неужели вся 
жизнь так и пройдет, живешь, работаешь… 
ради чего?

В 2009 году мама пригласила меня на 
слет медиков-миссионеров в адвентистский 
санаторий в Краснодарском крае. Там 
проводились семинары, презентации 
проектов – люди рассказывали о своем 
служении и Божьих благословениях. Для меня 
это стало шоком – опыты Божьих исцелений, 
помощи и чудес происходили в жизни простых 
людей, таких же как я.  Я тоже захотел жить 
так, также служить Богу и людям. На этом слете 
у меня появилась мечта – начать служение 
исцеления. Домик в деревне недалеко от 
йошкар-Олы я давно хотел построить и даже 
купил участок. Но теперь я понял, 
что строить надо не домик, а 
центр здоровья и совершать 
там служение исцеления и 
проповедь Евангелия. Эта 
мечта не давала мне покоя, и 
в 2011 году в декабре я смог 
поехать на обучение в ММШ 
в Воскресеновку, а затем на 
полугодичное обучение в 
пансионат «Наш Дом».
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– Федор, расскажите о самом 
центре. Сколько человек уже 
укрепили здоровье в «Высоково»? 
По каким принципам вы трудитесь? 

– В 2013 году Бог дал нам 
помещение, здание бывшей школы 
недалеко от города Яранска в 
живописном, экологически чистом 
месте на берегу речки Лум. 4 года 
это здание пустовало, потому 
что учеников в селе не стало, 
школу закрыли и выставили на 
продажу. Нас было 10 человек-
единомышленников, сообща 

мы собрали нужную сумму и купили эту школу. 
Но переехать в село Высоково и создавать центр 
здоровья решились только четверо: я, моя мама, 
сестра Татьяна Леухина и ее мама. Это и был костяк 
нашей команды. В возрасте 90 лет мама Татьяны 
умерла, но в 2021 году Бог дал мне супругу и нас 
снова стало четверо. Также у нас есть около 10 
помощников: одни приезжают на неделю, а другие 
на целый год. Благодаря помощи церкви, рядовых 
членов мы смогли подготовить здание к приёму 
гостей и в 2015 году начали оздоровительные заезды.

Программа оздоровления в нашем центре 
примерно такая же, как во всех адвентистских 
центрах здоровья в России и за рубежом. 
Отличаемся мы только более простыми условиями, 
отсутствием дополнительных платных процедур 
и самыми низкими ценами. В основе программы 
оздоровления лежат 8 принципов здорового образа 
жизни. Наша цель заключается в том, чтобы гости за 
10 дней начали применять на практике эти принципы 
и почувствовали улучшение здоровья, а вернувшись 
домой, продолжили вести здоровый образ жизни.

У нас большой огород, с которого мы полностью 
обеспечиваем себя овощами, зеленью и частично 
фруктами и ягодами. В результате – на нашем столе 
здоровая пища, выращенная своими руками без 
применения химии. Каждый день мы стараемся 
делать гимнастику, а дважды в неделю у нас топится 

баня для всех желающих. На лугах и в лесах 
мы собираем травы, грибы и ягоды. Все это мы 
применяем для своего здоровья и здоровья 
наших гостей. На каждый заезд мы приглашаем 
медработника, нашу сестру Антонину. Она 40 
лет проработала фельдшером и сейчас делает 
массажи, процедуры гидротерапии, компрессы, 
читает лекции о простых, доступных каждому 
методах лечения. На кулинарных классах наши 
повара обучают гостей готовить здоровую 
сбалансированную пищу из доступных продуктов. 

Во время заезда гости начинают день 
с утренней зарядки, также они делают 
общеукрепляющую гимнастику, упражнения для 
спины и глаз. Меню и процедуры подбираются 
каждому в индивидуальном порядке. Также 
гостей ждут скандинавская ходьба, поездки на 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

озера и родники, экскурсия по столице республики 
Марий Эл – городу йошкар-Оле. Кроме того, каждое 
утро мы собираемся на утреннее вдохновение, 
во время которого читаем отрывок из Библии и 
размышляем. Для некоторых наших гостей это первое 
в жизни знакомство с Библией.

– А как проходят субботние богослужения в 
«Высоково»? Какое вы совершаете сейчас служение 
в этой общине? В чем ее отличительная особенность?

– Да, еженедельно каждую субботу у нас проходит 
богослужение. Мы привозим наших братьев и сестер из 
г. Яранска и ближайших деревень. После богослужения 
наших гостей ждет обед, а затем мы развозим всех 
по домам. Я совершаю служение пресвитера. Также 
каждый месяц к нам на богослужение приезжают 
братья и сестры из йошкар-Олы. У нас маленькая 
дружная семья. Каждый месяц мы раздаем в Яранске 
или соседних деревнях газеты и книги.

– Поделитесь планами на будущее. Центр здоровья 
«Высоково» через 5-10 лет – каким вы его видите?

– Если живы будем и Богу будет угодно, то 
будем продолжать проводить заезды, развиваться 
в медицинском направлении, привлекать к 
сотрудничеству врачей, специалистов по здоровому 
образу жизни. Будем улучшать условия для гостей 
и сотрудников. Планируем сделать в спортзале 
бассейн, добавить процедурные комнаты, соляную 
комнату, гидромассаж, крио камеру, сделать сауну 
в помещении, теплые полы, закончить ремонт 
второго этажа. Снаружи здания закончить утепление 
фасада, установить солнечные батареи. Если Бог даст 
газификацию, перейти с дров на газовое отопление. 
Разбить парк с фонарями, беседками, убрать старую 
школу и выкопать на ее месте озеро. Есть желание 
завести пару лошадей. 

Бог дал нам 60 га полей, планируем обработать их 
и начать производство с\х продукции, не только для 
себя, но и на продажу. Тофу мы уже делаем, хотелось 
бы начать производство веганской колбасы, но без 
пищевой химии.

Также будем продолжать работать над 
церковью, чтобы наша малая группа переросла 
в общину. Мечтаем, чтобы многие адвентисты 
приезжали к нам на богослужения, устраивались 
к нам работу, строили себе в селе дома. Есть 
желание, чтобы у нас стало больше детей, мы 
построим для них школу, и пусть они продолжают 
наше служение в «Высоково».

Беседовала Елена ЛЕУХИНА,
Отдел информации ЕАД



ИНФОРМАЦИЯ

Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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